

メルマガ 「とちぎ通信」 2016年12月号(第18号)

12月4日、リオデジャネイロオリンピック・パラリンピックで活躍した、競泳男子の萩野公介選手、競泳女子の清水咲子選手、車いすテニスの眞田卓選手を招いて、県民祝賀パレードが宇都宮市役所から栃木県庁までのシンボルロードで開催され、集まった約1万人の県民の皆さんから祝福や激励の言葉を掛けられました。

詳細は、<http://www.pref.tochigi.lg.jp/c05/kensei/kouhou/news/20161204.html> をご覧ください。

■香港インターナショナル・ワイン&スピリッツ・フェア 2016 に出展

11月10日から12日までの間、香港コンベンション&エキシビジョンセンターにて開催されたアジア最大級の酒類専門見本市「ワイン&スピリッツフェア 2016」に栃木県として初めてブースを設置し、天鷹酒造、栃木県酒蔵酔って見つけ協議会(外池酒造、島崎酒造、渡邊佐平商店、片山酒造)が出展しました。香港のみならずアジア全域、欧米からのバイヤーやインポーターが多数来場し、販売が行われ、一般の方も入場できる最終日には多くの人の熱気にあふれ、盛況のうちに終了しました。



▲栃木県のお酒が多くの来場者に試飲された香港の酒類専門見本市

■「第1回 ツール・ド・とちぎ」を開催！

国内外のプロレーサーが、桜の咲く山岳地帯や歴史と文化が薫る市街地など、とちぎの魅力あふれるコースを全力で駆け抜けます。本県のサイクルロードレースのプロチームである宇都宮ブリッツェン、那須ブラーゼンも参戦を予定していますので、ご期待ください。

<http://www.pref.tochigi.lg.jp/a03/prosports/tourdetochigi.html>



■ベトナムで「とちぎの日観光PR事業」を実施

11月12日と13日の2日間、北関東三県のアンテナショップを設置しているイオンモールロンビエン店(ハノイ市)において、「とちぎの日観光PR事業」を実施し、日光江戸村の忍者ショー、栃木県クイズなどを通じて、ベトナムの皆様にも、本県の観光資源の魅力をPRしました。忍者、とちまるくんは、ベトナムでも大人気でした。アンテナショップでは、2月下旬まで、本県の加工食品等を販売していますので、ぜひお立ち寄りください。



▲好評を博したイオンモールでの忍者ショー

県内の2行事がユネスコ無形文化遺産登録!

2016年12月1日、エチオピアのアディスアベバで開催されたユネスコの政府間委員会において、国指定重要無形民俗文化財に指定されている栃木県の2行事、那須烏山市の「烏山の山あげ行事」と鹿沼市の「鹿沼今宮神社祭の屋台行事」を含む全国33の祭礼行事が、「山・鉦・屋台行事」としてユネスコ無形文化遺産に登録されました。

栃木県のユネスコ遺産への登録は1999年の「日光の社寺」(文化遺産)、2010年の「結城紬」(無形文化遺産)に続き3度目です。

●「烏山の山あげ行事」関連情報

<http://www.city.nasukarasuyama.lg.jp/index.cfm/9.19972.39.html>

●「鹿沼今宮神社祭の屋台行事」関連情報

<http://www.city.kanuma.tochigi.jp/0000/info-0000003337-0.html>